

Auf der Allersheimer Straße aus dem Verkehr gezogen

Zwei osteuropäische Diebinnen kommen zum Klauen nach Holzminden - und lernen westeuropäische Sicherheitspräsenz kennen

Holzminden (wbn). Die Diebesbande stammt aus Osteuropa und war extra ins Weserbergland angereist um fette Beute zu machen. Doch sie hatte nicht mit der Präsenz der Polizei in Holzminden gerechnet. Nach einem Gelddiebstahl in der Holzmindener Innenstadt konnte das eingefuchste Trio aus dem Straßenverkehr gezogen werden.

Die beiden Haupttäterinnen waren Frauen aus Osteuropa. Die Vorgehensweise ließ auf ganz gezieltes und bandenmäßig einstudiertes Vorgehen schließen. Auf diese Weise gelang es am gestrigen Samstag Mittag in einem Bekleidungsgeschäft in der Holzmindener Innenstadt zwei Frauen, einer Kundin aus deren mitgeführter Umhängetasche die Geldbörse zu stehlen. Die Täterinnen konnten jedoch wenig später im Rahmen der Fahndung mit einem PKW angehalten und vorläufig festgenommen werden.

Fortsetzung von Seite 1

Erst nach Hinterlegen einer Sicherheitsleistung wurden sie wieder auf freien Fuß gesetzt. Durch entsprechendes geschicktes Ablenken auf der einen Seite und unbemerktes Zugreifen auf der anderen Seite, gelang es den beiden osteuropäischen Frauen in dem Geschäft in der Oberen Straße unbemerkt die Geldbörse zu stehlen. Die Geldbörse hatte sich in einer Umhängetasche angehängt an einem mitgeführten Kinderwagen befunden.

Erst an der Kasse hatte die geschädigte Kundin den Diebstahl ihrer Geldbörse aus der Umhängetasche bemerkt. Die zu diesem Zeitpunkt bereits aus dem Geschäft geflüchteten Frauen konnten jedoch wenig später nach einer entsprechenden Beschreibung im Rahmen einer Kontrolle auf der Allersheimer Straße mit einem PKW angehalten und überprüft werden.

20. März 2011 - Diebestour ins Weserbergland

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 20. März 2011 um 12:26 Uhr

Neben den beiden Frauen, die zweifelsfrei als die beiden Täterinnen identifiziert werden konnten, befand sich noch ein "Bekannter" mit in dem Fahrzeug, der offensichtlich als Fahrer das Diebestrio vervollständigte. Alle drei Personen mit angemeldetem Wohnsitz im Raum Dortmund wurden zunächst vorläufig festgenommen und nach eindeutiger Identitätsfeststellung und der Hinterlegung einer angemessenen Sicherheitsleistung wieder entlassen.